## CANOË-KAYAK

## DEUX JUNIORS EN ÉQUIPE DE FRANCE

Page 12

CANOË-KAYAK DEUX LANNIONNAIS AUX MONDIAUX Page 13

Le Télégramme Lundi 24 Mai 2010

#### CANOË-KAYAK

### Slalom. Championnats de France Les Bretons en verve

La 8<sup>e</sup> manche des championnats de France de slalom s'est déroulée hier à l'Argentière.

Chez les seniors, la journée a été marquée par la troisième place d'Edern Le Ruyet (Lochrist) qui réalise ainsi un deuxième podium en deux jours. Hier, c'est Vivien Colober qui s'est mis en évidence : « J'étais vraiment dans le rythme et je vais tout faire pour aller chercher le titre à Bourg-Saint-Maurice en juillet. A noter aussi la bonne prestation de Yann Le Govic (Pluméliau) qui s'est hissé en finale. Enfin, en canoë biplace, le tandem de Brocéliande a réussi une honorable 6° place.

#### Sélections juniors : le Grand Chelem

Les juniors bretons se sont très bien comportés et réalisé une grande première en plaçant un bateau dans trois catégories. Simon Le Friec (Lannion) a ainsi réalisé une excellente manche et participera aux Mondiaux de Foix. Son camarade de club, Quentin de Fierville, a réalisé deux belles courses et s'est aussi qualifié. Chez les féminines, la Briochine Estelle Hellard a davantage brillé le samedi (9°). Enfin, en canoë biplace, le tandem Thibault Couetil - Boris Nédelec ont également gagné leur billet, ce qui permet à la région de placer un bateau dans chaque catégorie.

Kayak Homme: Benoit Guillaume (Guingamp), Vivien Colober (Brocéliande), Yann Le Govic (Pluméliau), Juniors: Quentin De Fierville (Lannion), Benoit Jouan (Lannion).

Canoe monoplace: Edern Le Ruyet (Lochrist), Jonathan Marc (Lannion), Moreaux (Lochrist), Jerémie Gouello (Lanester), Jérémy Médhi Deguil (Cesson Sévigné), Gireg Hammoniaux (Quimperlé), Simon Le Friec (Lannion), Maxime Perron (Quimperlé), Gaetan Lehenaff (Quimper).

Canoe Biplace. Junior: Thibault Coue-

til - Boris Nédélec (Brocéliande).

Kayak dames: Sarah Després (Rennes), Estelle Hellard (Saint-Brieuc), Elodie Le Néchet (Pluméliau).



Le Lannionnais Quentin De Fierville a obtenu sa qualification pour les Mondiaux juniors de Foix.

# Canoë-kayak. Deux juniors du club en équipe de France



Simon Le Friec, ici en compagnie de Franck Delachair, son entraîneur, au Lannion canoë-kayak, portera les couleurs tricolores au mois de juillet.

Quentin de Fierville, Simon Le Friec et Benoît Jouan disputaient à Argentières-la-Bessée (05), les 24 et 25 mai derniers, les sélections de l'équipe de France.

Dans des conditions très difficiles, les deux premiers ont su déjouer les pièges tendus par un bassin alpestre techniquement très différent du stade d'eaux vives lannionnais où ils s'entraînent à l'année, et ont ouvert en grand les portes de l'équipe nationale.

« J'adresse un grand coup de chapeau aux athlètes et à l'encadrement », se réjouissait Philippe Quémérais, le président du club lannionnais, lundi soir. « Il y avait un train à prendre, ils ont su décrocher leur ticket et sont montés dedans. »

#### Aux mondiaux en juillet

Deux performances admirables, confirmées, ce week-end, par une excellente participation des deux qualifiés à l'épreuve internationale de Bourg-Saint-Maurice (04), considérée par beaucoup comme « La Mecque mondiale du canoëkayak ». La neuvième place de la finale, juniors et seniors confondus, décrochée par Simon Le Friec est éloquente. permet au président Quémérais d'en conclure: « Il y a manifestement quelque chose qu'on sait faire au niveau du club. »

Rendez-vous maintenant, pour les jeunes athlètes, du 8 au 10 juillet, pour les championnats du monde, à Foix (09). Rien de moins...